



## Premier stage en entreprise pour les 3èmes EGPA.

publié le 17/09/2018

---

### *Descriptif :*

Un début de rentrée un peu bouleversé dans son emploi du temps : le premier stage en entreprise des 3èmes débute très tôt cette année.

---

A la suite du départ de Monsieur Fournier, durant l'été, dans un autre établissement scolaire et dans l'attente de l'arrivée d'un nouveau professeur (poste affecté depuis), l'équipe pédagogique a décidé d'avancer la date des stages de 3ème EGPA dans le calendrier.

Pour permettre au mieux la recherche des élèves, les enseignants ont orienté leur travail sur celle-ci dès le début d'année, ils les ont accompagnés dans toutes les formalités nécessaires au bon déroulement de leur stage.

Aussi partent-ils du **24 septembre au 05 octobre** en découverte professionnelle.

Souhaitons leur un bon stage !



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*